

2023年10月2日

お客様各位

株式会社エスライングループ本社

新制服へのリニューアルについて

～『機能的』×『格好良さ』を意識した『動きやすい』制服へ～

平素は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

さて、当社グループでは2023年10月より新制服へのリニューアルを行いました。今回、男女共にリニューアルを行いました。男性の制服は2017年、女性制服は1992年以来の変更となります。

記

・旧制服との変更箇所

- これまでの制服と比べて、汚れが目立ちにくい黒色をメインカラーとして採用しました。
- 当社グループのサービスマークに使われている黄緑色・オレンジ色・緑色を随所に配置し、エスライングループの一員として働く喜びとプライドを表現しました。
- 伸縮性に優れた生地を採用するなど、以前の制服より動きやすい制服になり、性能面や機能面も考えられた『動きやすい』制服になりました。

・作業用制服 新デザイン

新男性上着×新作業ズボン



旧上着よりも伸縮性に優れた素材を採用しました。
胸元にはポロシャツと同じように当社グループの商標を新たに配置しました。

新ポロシャツ（長袖）×新作業ズボン



これまでのポロシャツと比べて、胸元のボタン付近や襟の内側にオレンジ色を配色したものに変更しました。
ポロシャツは長袖・半袖共に男女共通のデザインです。

新女性上着×新作業ズボン



今回の制服リニューアルでは女性用の上着をジャケットからブルゾンへと動きやすいものに変更しました。男性上着と似たデザインとなっておりますが、男性上着はサイドポケットが横向きになっているのに対し、女性上着は斜め向きに配置されています。



これまでの女性事務職の旧制服は紺色を基調とした制服でしたが、今回のリニューアルで黒色をベースとしたものに変更し、他の新制服との調和がとられたものになりました。

また、キュロットスカートを採用し、動きやすさを重視した制服となり、前面にはワンポイントとして『S-LINE』と当社のカラーである緑色・オレンジ色が入っております。そして、カーディガンも新たに制服として取り入れ、肌寒い時期にも対応できるようになりました。

この制服リニューアルを機に、エスライングループの長期ビジョンである『商品を送る安心と、受け取る嬉しさをつなぐ、ありがとう創造企業』の実現と、『流通ソリューション企業』としてお客様のご期待・ご要望にお応えしていくことができるよう、社員一同誠心誠意努力してまいりますので、引き続きご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

以上